



利府町立利府小学校・学校だより No.7

平成30年10月31日



くるみ

新ホームページを立ち上げました。URLはこちら↓です。
<http://rifu.ed.jp/wordpress/rifu-e/>
↑QRコードはこちらです。ご利用ください。

【目指す児童像】

- ◎進んで学習する子供 (夢いっぱい)
- ◎明るく思いやりのある子供 (笑顔いっぱい)
- ◎健康でたくましい子供 (元気いっぱい)
- ◎喜んではたらく子供 (力いっぱい)

大成功 くるみ発表会!

10/20(土), くるみ発表会を行いました。子供たちが考えた「平成最後のくるみ発表会に笑顔と感動を」をスローガンに、1・3・5年生は音楽、2・4・6年生は劇の内容です。限られた練習時間の中で、学年が一つとなって取り組んできました。当日は、緊張しながらも、練習の成果を存分に発揮しました。本年度は暗幕をひかず、明るい会場の中での発表会だったので、子供たちの生き生きとした表情もよく見えたのではないのでしょうか? 感想をお聞かせいただければ幸いです。



【1年 きっと あしたは】



【2年 泣いた 赤おに】



【3年 ようこそ リコーダーの世界へ】



【4年 寿限無】



【5年 フット・オン・クラシックス】



【6年 人間になりたがった猫】

十符っ子の日 ～感謝と誓いのつどい～

10/27(土), 利府中学校を会場に、「第8回 十符っ子の日 ～感謝と誓いのつどい～」が行われました。利府小・三小の5・6年生, 利府中学校全校生徒が参加し、いつも自分たちを支えてくださっている家庭・地域の皆様に感謝を表しながら、お互いの夢や希望を発表しました。利府小学校は、6年代表児童と5年代表児童が、自分の夢を会場のご来賓の方々や地域の皆様に伝えることができ、大きな拍手をいただきました。また、6年児童が閉会の言葉をしっかりと述べました。

同じ時間帯、1～4年生の児童は、体育館で「十符っ子の日 合同集会」を行いました。4年代表児童3名が、自分の夢を堂々と発表しました。また、9月に本校で教育実習を行った田畑さん(利府小出身)から、利府小学校生だった頃の『読書好きで、様々なことに興味をもってチャレンジしていた自分』を思い出し、教師を目指したということ、熱く語っていただきました。

夢をもち、その夢に向かって努力することの大切さを一人一人が感じた1日でした。



【発表する児童の様子】



【夢について語る 田畑さん】

11月の主な行事予定 生活目標：友だちと仲良く遊びましょう。

日	月	火	水	木	金	土
最近、7時前後に登校するお子さんが見られます。スクールバス1便が到着する7時30分頃以降に登校するよう、ご協力をお願いいたします。				11/1	11/2	11/3
				あいさつ運動6-3 4年あいさつ隊 全校4校時限	全校弁当の日 全校5校時限 完全下校14:25 (バス14:40)	文化の日 マーチング 東北大会
11/4	11/5	11/6	11/7	11/8	11/9	11/10
	3年読み聞かせ 代表委員会	SC来校 全校3校時限 下校11:15(バス11:30) 就学時健診 5年係児童バス15:00	5年スポーツ心の プロジェクト 1-2 西中での授業 (県造形教育研究大会)	たてわり3校時 町特支学級 交流会		
11/11	11/12	11/13	11/14	11/15	11/16	11/17
	1年読み聞かせ 利府中キャリアシップ開始 *校納金 引き落とし日	3年盲導犬学習	防火門ーニング運動 業間お話会 避難訓練 教育相談専門員来校	あいさつ運動5-1 4年あいさつ隊	体育集会 1年校外学習 (グランディ)	
11/18	11/19	11/20	11/21	11/22	11/23	11/24
	2年・なかよし 読み聞かせ	6年食に関する 指導	業間お話会		勤労感謝の日	
11/25	11/26	11/27	11/28	11/29	11/30	12/1
ふれあい バンドフェス タム加美町	3・4年 読み聞かせ		業間お話会		図書返却締切日 音楽集会 委員会	授業参観 ・懇談会
〔12月の主な行事予定〕 12/1(土)授業参観・学級懇談、12/3(月)振替休業日 12/13(木)6年スクールシップ利府中見学、12/14(金)4～6年 町学力調査 12/20(木)新校舎落成式、12/21(金)第2学期終業式、12/24(月)～冬季休業日						

ご存じですか 利府町子どもの心のケアハウス「十符ルーム」

利府町子どもの心のケアハウス「十符ルーム」は、登校が困難な状況になっている児童生徒及び保護者の皆様の支援を行います。ご相談がありましたら、下記の番号にご連絡ください。

○開設日時 月・火・水・木・金 午前9時～午後3時(祝日、振替休日及び年末年始は休み)

○電話番号 022-369-3668(利府町総合体育館内)

梨が大きくなったよ！

3年生の子供たちが受粉、摘果と関わってきた梨の実が大きく育ちました。10/2(火)、高橋梨園の高橋さんのご指導をいただきながら、梨の収穫を行いました。子供たちは、じっくり観察をした後、一人一個、自分の選んだ梨を大切に収穫しました。家に持ち帰って、家族と一緒に食べた梨の味はおいしかったことと思います。利府ならではの学習に感謝です。



【どの梨にしようかな？】

スポーツ交流フェスティバル 「リレーで1位!!」

10/7(日)に行われた利府町スポーツ交流フェスティバルの中の「リレーフェスティバル」で、利府小学校から出場した1年生～6年生のリレーチームが、見事1位に輝きました！会場からも、大きな拍手が送られました。業間時間の短い時間に集中して練習した成果が表れたのですね！選手の皆さん、おめでとうございます！

平成31年度PTA会長、学年委員公募アンケートの提出をよろしく願いいたします。